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Э.Цолмонбат                                         TSOLMONBAT Enkhbat
Mongolei/Mongolia

Rote Schlucht, 2022, Acryl auf Leinwand, 150 x 120 cm
Red Canyon, 2022, acrylic on canvas, 150 x 120 cm

Tsolmonbat Enkhbat ist ein versierter Landschaftsmaler, der sich von der Schön-
heit der Natur inspirieren lässt, der er auf seinen häufigen Reisen und Erkun-
dungen begegnet. Er fängt die gewaltige und atemberaubende mongolische 
Landschaft in lebendigen Farben ein und führt den Betrachter direkt in das Herz 
seiner Heimat.

Seine Werke haben die Aufmerksamkeit des Publikums in der ganzen Welt ge-
weckt. Er hat an verschiedenen renommierten internationalen Ausstellungen 
teilgenommen, wie der Beijing International Art Biennale. Tsolmonbat beteiligt 
sich aktiv an Kooperationsprojekten und fördert den kulturellen Austausch. Er ist 
Gründer und Creative Art Director der Pond Art Gallery und spielt eine wichtige 
Rolle in der Kunstszene der Mongolei. Zahlreiche Auszeichnungen der mongo-
lischen Regierung und des Künstlerverbands, darunter die höchste Auszeichnung 
des mongolischen Staates – den Polaris Award.

Tsolmonbat Enkhbat is an accomplished landscape painter, drawing inspira-
tion from the magnificent beauty of the natural world that he encounters on his 
frequent travels and explorations. He captures the immense and breathtaking 
Mongolian landscape in vivid hues, taking the viewers straight to the heart of 
his homeland.

His paintings have caught the attention of audiences across the world. He has 
participated in various prestigious international exhibitions, including the Beijing 
International Art Biennale amongst others. Tsolmonbat actively engages in col-
laborative projects, promoting cultural exchange through art. He serves as the 
founder and Creative Art Director of Pond Art Gallery and plays a significant role 
in Mongolia's art community. His contributions have earned him many accolades 
from the Mongolian Government and Art Federation, including the Mongolian 
state's highest award – the Polaris Award. 


